
1 
 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU CLAAM 

SAMEDI 3 FEVRIER 2024 
 

Chers adhérents, chers amis, Mesdames, Messieurs les représentants de 

la municipalité, Présidents et représentants d’associations, Mesdames, 

Messieurs,  

bonsoir 
 

Au nom du Conseil d’Administration du CLAAM, je vous souhaite la 

bienvenue et vous remercie d’être présents. 

Votre présence témoigne de l’importance que vous portez à notre 

association. 

Je déclare ouverte notre 28ème assemblée générale ordinaire. 

 

Je voudrais excuser Madame Florence GALZIN, Maire, représentée par 

Madame Michèle VERCRUYSSEN, Messieurs Régis PLISSON, Christian 

PERROTIN et Robert DUBOIS 

 

Je remercie particulièrement la présence des Adjoints présents, les 

conseillers municipaux, nos journalistes de la République du Centre et 

du Journal de Gien,  

 

en espérant avoir oublié personne et en m’excusant auprès d’eux si tel 

était le cas. 

 

Je vais passer au Rapport Moral 

Notre association se compose de 38 adhérents 

Le CA s’est réuni 6 fois cette année (principalement pour la préparation 

de la fête de l’âne) 

 

Je commencerai par nos amis les ânes 

J’en profite pour remercier tout particulièrement : Jean-Pierre, Jean-

Claude, les 2 Michel, Jean-Luc, Jean-Marie pour leur disponibilité, leur 

dévouement et leur gentillesse à leur égard. 

 

Nouvelle activité : le « dressage » de nos ânes ; 
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Les soins aux ânes dispensés au cours de l’année : 

- Parage de sabots 2 fois par an 

- Vermifuge 2 fois par an 

- Traitement des poux 1 fois par an. 

 

 

Les activités de l’association 

Janvier 

- Contrôle des comptes et demande de subvention 

Février 

- Assemblée générale 

Mars  

- Nous avons accompagné avec nos ânes les 2 sorties du Carnaval 

Avril  

- Travaux divers à la prairie 

- Participation aux fêtes médiévales de Chécy 

Mai 

- Fête des Rhododendrons : 3 calèches et 4 selles ont tourné en 

permanence durant les deux jours. Merci à tous les bénévoles du 

CLAAM. Journées très dures mais pleines de joie et de gaieté. 

Juin 

- Fauchage, bottelage du foin et stockage dans le hangar du pré. Ce 

foin nous permet de nourrir nos ânes tout l’hiver. 

Juillet 

- 2ème parage de sabots 

- Participation à Obrasye Plage à Saint-Jean-de-Braye 

- Fête de l’âne  

o Préparation : réunion de tous les bénévoles pour 

l’organisation de cette fête qui s’avère être le grand moment 

de notre association. 

Pour l’organisation de cette fête toute l’équipe se mobilise 

depuis janvier 

La fête se déroule dans la cour du château : préparatifs sur le 

terrain – placer les exposants (merci à Gérard) 
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o Les promenades du samedi ont permis de verser un don de 

150 € à l’association ADADA (qui s’occupe de soigner les ânes 

et placer les ânes malheureux. 

o Le samedi midi, les adhérents, les bénévoles ont partagé le 

déjeuner : un moment convivial et de détente avant notre 

grande journée. 

o Nouveauté : samedi soir : concert : le succès fut mitigé – 

restauration rapide assurée. Le temps était incertain et a 

limité la venue des spectateurs. 

o La ferme du Bonheur de Valérie et Fabrice remporte toujours 

un véritable succès auprès des petits comme des grands 

o La maniabilité de l’âne  

o Présence des faucons  

o La musique de Pithiviers a animé toute la fête toute la 

journée 

o Sans oublier la fête foraine, ce qui est très bien pour le jeunes 

o Très belle fête de l’âne, beaucoup de visiteurs 

 

- Août 

o 2ème réunion des bénévoles pour la mise en place de notre 

vide grenier 

- Septembre - octobre 

o Forum des associations 

o Vide grenier sur l’herbe verte – une centaine d’exposants 

o 30 septembre et 1er octobre : arboretum des Barres 

- Novembre   

o la Saint-Nicolas qui se déroulait en bordure de Loire, 

promenade du Chastaing 

- Décembre 

o Téléthon : aucune participation en journée. Présence en 

soirée à la tartiflette 

o Marché de Noël à Germigny 

o Animation Noël Saint Denis en val 

 

Y-a-t-il des questions ? 
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Vote du rapport moral 

 
 

Rapport financier 

Je laisse la parole à Gérard qui va vous présenter les comptes. 
 

Merci à Gérard pour sa disponibilité et le travail effectué. 

 

 
 

 

Nos comptes ont été présentés à notre vérificateur aux comptes, 

Michèle VERCRUYSSEN, en janvier 2024. 

Je donne la parole à Michèle. 
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Merci à Michèle pour sa participation et son aide. 
 

Je vous demande si vous êtes d’accord de maintenir Michèle 

VERCRUYSSEN comme vérificateur aux Comptes. 
 

Cotisation  

Avant de passer au vote du rapport financier, il est proposé de ne pas 

augmenter la cotisation, soit 10 € par personne. 
 

Vote du rapport financier 

 

 
 

 

Présentation du bilan prévisionnel par Gérard 
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Tiers sortant : 

- 2 sortants : Michel Meunier et Jean-Claude Jouin 

- Tous 2 se représentent 
 

Je demande s’il y a des gens qui souhaitent rejoindre notre association : 
- Jean-Marie BILLE se présente 

 
 

Vote  
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Projets 2024 : 

- Participation au carnaval les 17 et 24 mars 

- Loire Propre 

- Fête des Rhododendrons  

- Fête de l’âne 29 et 30 juillet 

- Forum des associations 

- Vide grenier 1er septembre 

- Participation au Téléthon 

- Toutes les sorties avec les ânes en fonction des demandes 
 

Je remercie Christiane qui fait un travail formidable, secrétaire n’est pas 

un métier facile,  

Sylvie pour l’aide qu’elle apporte,  

Gérard pour la bonne tenue des comptes,  

Bernard qui fait vivre le site du CLAAM 

Merci à l’ensemble des bénévoles et des membres du CA 

Merci aux services techniques, la gendarmerie, la police municipale 

Merci aux élus pour la subvention versée qui permet de faire vivre notre 

association 
 

Avez-vous des questions ? 

 Je déclare la séance close. 

Je vous invite au pot de l’amitié 

 

 
 

Le compte rendu de cette assemblée générale débute à la page 59 (cinquante 

neuf) et se termine page 65 (soixante cinq) 

 

 Le Président : Joël LASSOURIS 

 

 


